
PlantaDoce.

Empresa

Innomedyx crea un fondo de 2,5 millones con inversores chinos para invertir en investigación

La compañía valenciana pretende ampliar el fondo en 2018 a través de una expedición a China, con la que también pretende trazar nuevas alianzas estratégicas.

PlantaDoce
8 ago 2017 - 12:00

La empresa española **Innomedyx** ha puesto en marcha un fondo de 2,5 millones de euros con un grupo de inversores chinos para acelerar la traslación de productos de biomedicina e innovación tecnológica sanitaria. El fondo, que buscará próximamente nuevos recursos, permitirá acelerar proyectos biotecnológicos de la cartera de proyectos de **Innomedyx**.

Según *Diario Médico*, la directora general de **Innomedyx**, **Rosa Valenzuela**, ha señalado que las inversiones se dedicarán a la compra de patentes, creación de *spin offs* de investigación y el codesarrollo de tecnologías.

La inversión está prevista para el ejercicio 2017 y en 2018 está previsto ampliar el fondo. La compañía española prevé realizar una expedición a China para buscar nuevos inversores y suscribir alianzas estratégicas para el desarrollo del negocio.

Innomedyx, cuya sede se encuentra en el Biopolo del Campus de Salud del Hospital Universitario y Politécnico La Fe de Valencia, se centra en proyectos vinculados tanto al tratamiento como al diagnóstico que, según Valenzuela, tienen la madurez suficiente para ser licenciados a las empresas del sector.